
Indicação nº ____ /2024

Exmº: 
Sr. Pastor Sérgio (Luiz Sérgio Ferreira Costa) 
DD. Prefeito Municipal

Na forma regimental  e após ouvir  o Plenário,  indico e solicito ao Chefe do
Poder  Executivo  Municipal  que  realize  junto  aos  órgãos  competentes  um
estudo para verificar a viabilidade de revitalizar a faixa de pedestre na Avenida
Brasília, próximo ao nº 5950, bairro Duquesa I, neste município.

Justificativa: 

É importante que a sinalização seja revitalizada, já que a falta de manutenção
da faixa de pedestre contribui para a ocorrência de acidentes, principalmente
por ser um local com grande circulação de pessoas e veículos.
Certo de sua atenção aproveito à oportunidade para reiterar os meus protestos
de distintas considerações e estima. 

Sala das Sessões, 10 de outubro de 2024

Ivo Melo
Vereador
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